



## Medicina continúa las negociaciones para las prácticas clínicas fuera de Salamanca

El decano de la Facultad de Medicina de Salamanca continúa negociando con los responsables de los hospitales de Zamora, León y Ávila la posibilidad de que los estudiantes realicen algunas de sus prácticas clínicas en dichos centros el próximo curso 2017-2018. La próxima semana tendrán lugar dos encuentros, uno con el gerente de León y otro, el jueves, con la responsable del Hospital de Ávila y sus profesionales sanitarios con los que intentará limar asperezas. Por otra parte, ante las informaciones que se han difundido acerca de un cambio en los planes de estudios, el decano Javier García Criado aclara que mientras no haya acuerdo con los alumnos no se harán modificaciones.